
Anfrage Sitzbänke in der Innenstadt, Ratssitzung vom 8.10.2020 

 

Beschluss vom 27.09.2016 im Bauausschuss: Standardisierung von Sitzbänken für Einsatzbereiche  

 - Innenstadt 

 - Friedhöfe 

 - Parks 

 

Seit dem Beschluss wurde in der Innenstadt umgesetzt 

o Weg zur Unterführung am Bahnhof vor dem Saalbau; 1 Stück 

o Viehberg auf Höhe Mozartstraße; 1 Stück 

o Zwerchgasse / Hintergasse; 2 Stück 

o Hinter der Stiftskirche; 2 Stück 

o Hambacher Höhe Grüne Insel; 2 Stück 

- Ersatz für alte Bänke:  

o Schillerdenkmal; 1 Stück     / 14 

 

Geplante Bänke 2020:  

o Marktplatz, Rundbänke Radius 180°; 3 Stück 

o Schillerdenkmal zusätzlich; 1 Stück 

o Wasser in der Stadt, Kriegerdenkmal / Baumhain; Rundbänke 180°; 2 Stück 

 

Mögliche neue Bankstandorte nach Mittelfreigabe:  

o Viehberg oben an der Waldstraße; 1 Stück   / 7 

 

WEG, Frau Höying, hatte sich 2016 / 17 sehr bemüht, weitere Standorte in den Fußgängerzonen zu 

vermitteln. Sie organisierte eine Begehung mit Feuerwehr, Ordnungsamt, Grünflächenabteilung 

o Bänke im Umfeld von Geschäften/Schaufenstern seien ausnahmslos abgelehnt worden.  

o andere Standorte wurden teils verworfen wegen Weihnachts-/Wochenmarkt oder 

wegen Durchfahrtsbreite Feuerwehr 

o Frau Höying wäre bereit, den Ball nochmals aufzunehmen (zurück nach Elternzeit) 

o Es gab leider 2016 keine ordentliche „Auftragsklärung“ in den Gremien: 

 Stückzahl 

 Standorte 

o Gibt es den Wunsch nach zusätzlichen Bänken? [Rückmeldung im Saal am 8.10.2020: Ja] 

 

  


